

6. ordentliche Sitzung des 69. Studierendenparlaments

Protokoll

Beginn: 18:32

Ende: 00:54

Sitzungsleitung: Lea Berger

Schriftführung: Paul Schrickel

Alle Antragsdokumente befinden sich im Anhang

Die Abstimmungen erfolgen in der Form (Ja/Nein/Enthaltung)

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Vorsitzende Lea Berger begrüßt das StuPa und alle Anwesenden.

Grüne Hochschulgruppe (GHG):

- Lara Ames *Entschuldigt*
- Lea Berger *Anwesend*
- Tim Blümling *Anwesend*
- Chantal Harlos *Anwesend*
- Online ! Deborah Pini *Anwesend* (18:47)
- Svenja Larissa Pinter *Anwesend*
- Paul Schrickel *Anwesend*
- Ha Phuong Vu Dong *Entschuldigt*
- Paul Weis *Anwesend*
- Ole Wolf *Anwesend*

Juso HSG Saar & Unabhängige (JuSo):

- Julius Kamp *Anwesend*
- Irini Tselios *Entschuldigt*
- Flora Gessner *Entschuldigt*
- Felix Daum *Entschuldigt*
- Eli Rudakov *Anwesend*
- Nova Hahn *Anwesend*
- Danielle Schreiner *Anwesend*
- Lena Pelz *Anwesend*

Libérale Hochschulgruppe (LHG):

- Severin Adler *Entschuldigt*
- Zeinab Herz *Anwesend*
- Laurin Rabus *Unentschuldigt*
- Christian Singer *Anwesend*

Linke Liste (LiLi):

- Hannah Akgül *Unentschuldigt*
- Toni Mattheis F (*Anwesend* ab 19:43)
- Tim Rau *Unentschuldigt*
- Florian Spaniol *Anwesend*
- Felix Weber *Anwesend*

Ring Christlich-Demokratischer Studenten (RCDS):

- Jonah Busch F (*Anwesend* ab 19:30)
- Ruben Gutendorf *Anwesend*
- Sophia Kohl *Anwesend*
- Julian Schirra *Anwesend*
- Katharina Schisler *Anwesend*
- Lars Myar *Entschuldigt*

Unabhängige:

- Marc Bachmeyer *Anwesend*

Es sind 22 stimmberechtigte Mitglieder des Stupas zu Beginn der Sitzung anwesend.

Es sind 2 Mitglieder des 69. Ältestenrates, Alexander Ihl und Maxime Jung anwesend.

TOP 2 Annahme oder Änderung der Tagesordnung

Top 10 wird auf neuen Top 6 Vorgezogen. Die Neue Tagesordnung lautet:

Tagesordnung:

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
TOP 2 Annahme oder Änderung der Tagesordnung.....	2
Top 3 Annahme oder Änderung des Protokolls.....	2
Top 4 Dialog mit Lukas Redemann zu T4E	2
Top 5 Dialog mit Andreas Segel zu Unikult.....	2
Top 6 Wahl von AStA-Referent*innen	3
Top 7 Bericht der StuPa-Vorsitzenden	4
Top 8 Berichte aus dem AStA.....	6
Top 9 Berichte aus universitären Gremien.....	8
Top 10 Wahl von sechs Mitgliedern für den Verwaltungsrat von Unikult	11
Top 11 Wahl einer stellvertretenden Schriftführung	11
Top 12 Wahl des 70. Ältestenrates.....	11
Top 13 Nachwahl eines Mitglieds für den Widerspruchsausschuss.....	11
Top 14 Änderung der Geschäftsordnung	11
Top 15 Anträge	11
Top 16 Verschiedenes	11

Top 3 Annahme oder Änderung des Protokolls

Das Protokoll der Sitzung vom wurde unter Berücksichtigung redaktioneller Änderungen einstimmig angenommen.

Top 4 Dialog mit Lukas Redemann zu T4E

Lukas Redemann stellt dem StuPa *Transform for Europe* anhand einer Präsentation vor. Die Bitte geht an alle Mitglieder als Multiplikatoren diese Informationen an die Studierenden weiterzutragen

Paul Schrickel stellt eine Rückfrage zum Verfahren mit dem „Europäischen Studierendenausweis“

Sophia Kohl fragt, ob die Vernetzung der Universitäten auch die Universitätsbibliotheken miteinbezieht. Lukas nimmt die Frage mit, bisher ist dies noch nicht in der Umsetzung.

Top 5 Dialog mit Andreas Segel zu Unikult

Andreas Segel stellt kurz Unikult vor und geht dann auf die aktuelle Situation ein.

Im Anschluss gibt es eine Diskussion:

Christian Singer stellt eine Rückfrage zu dem Gerichtsprozess.

Jonah Busch nimmt ab 19:30 an der StuPa Sitzung teil.

Christian Singer stellt weitere Rückfragen zu den Corona Hilfen.

Die Vorsitzende schließt die Öffentlichkeit um 19:35 aus der Sitzung für einen Teil des Tagesordnungspunktes aus. Celine Sahota wird als Gast zugelassen.

Julian Schirra verlässt um 19:36 den Saal

Julian Schirra betritt um 19:40 den Saal

Christian Singer stellt weitere Rückfragen.

Toni Mattheis nimmt ab 19:43 an der StuPa Sitzung teil.

Katharina Schisler stellt eine Rückfrage.

Nova Hahn verlässt um 19:48 den Saal

Nova Hahn betritt um 19:50 den Saal

Christian Singer stellt eine Rückfrage.

Zeinab stellt eine Rückfrage.

Danielle Schreiner verlässt um 19:54 den Saal

Ruben stellt eine Rückfrage.

Paul Schrickel verlässt um 19:58 den Saal

Danielle Schreiner betritt um 19:58 den Saal

Svenja Pinter verlässt um 19:58 den Saal

Svenja Pinter betritt um 19:59 den Saal

Paul Schrickel betritt um 20:01 den Saal

Christian Singer stellt eine Rückfrage.

Julian Schirra stellt eine Rückfrage.

Sophia Kohl stellt eine Rückfrage.

Julian Schirra stellt eine Rückfrage.

Die Öffentlichkeit wird ab 20:12 wieder zugelassen.

Andreas Segel berichtet über die aktuellen Planungen bzgl. Großveranstaltungen.

Paul Schrickel verlässt um 20:20 den Saal

Ruben Gutendorf verlässt um 20:20 den Saal

Ruben Gutendorf betritt um 20:24 den Saal

Paul Schrickel betritt um 20:26 den Saal

Christian Singer verlässt um 20:26 den Saal

Christian Singer betritt um 20:27 den Saal

Danny Meyer (AStA Vorsitz) spricht abschließende Worte zur geplanten Zukunft der Großveranstaltungen.

Julian Schirra stellt eine Rückfrage zu dem gedanklichen Hintergrund eines Kooperationsvertrages.

Christian Singer findet Andreas Segel kompetent, und fragt nach den Studentischen Geldern, die für die Veranstaltungen ausgegeben werden

Florian Spaniol verlässt um 20:35 den Saal

Alessia Liurno stellt eine Rückfrage

Meinungsbild, ob ein Kooperationsvertrag zwischen Andreas Segel und dem AStA geprüft werden soll. Ja 20 Nein 2 Enthaltung 1

Felix Daum verlässt um 20:38 den Saal

Felix Daum betritt um 20:40 den Saal

Florian Spaniol betritt um 20:40 den Saal

Die Sitzung wird für 10 Minuten unterbrochen

Top 6 Wahl von AStA-Referent*innen

Danny Meyer umreist einmal die Aktuelle Situation und schlägt neue Mitglieder des AStA vor.

Franziska Schuster (Frauen) Celine Sahota (Finanzen) und Ole Wolf (Unifilm) sind zurückgetreten.

Unifilm

Danny Meyer schlägt als Hauptreferent*in für das Referat Unifilm Katharina Wanner vor.

Katharina stellt sich vor.

Christian Singer begrüßt Katharina Wanner herzlich und fragt nach Katharinas Plänen für Unifilm.

Paul Schrickel begrüßt die Bewerbung und dankt Katharina Wanner für die Kandidatur. Er fragt nach weiterem studentischem Engagement.

Svenja Pinter fragt nach Cineastischen Schwerpunkten von Katharina Wanner.

Katharina Schisler fragt, ob Katharina Wanner sich in Umfragen nach den Vorlieben der Studierenden erkundigen möchte.

Katharina Wanner wird einstimmig in den AStA gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Danny Meyer schlägt als Co-Referent*in Nova Hahn vor. Nova Hahn stellt sich vor.

Ruben Gutendorf verlässt um 21:08 den Saal

Christian Singer stellt eine Rückfrage. Bekommen beide Referenten die gleiche Aufwandsentschädigung? – Danny Meyer: Ja

Julian Schirra stellt eine Rückfrage. Was von Nova Hahns Vorstellung ist im Protokoll gelandet ist. – Paul Schickel: Nichts, aber es wird der in Schriftform vorliegende Teil in das Protokoll eingefügt werden.

Jonah Busch stellt eine Rückfrage. Passt dieses Referat besser zu dir als die Referate, auf die du dich zuvor beworben hast? – Nova Hahn: Ja, Passt sehr gut.

Ole Wolf betont die Arbeit die Nova Hahn bereits in das aktuelle Semester gesteckt hat.

Manuel Messerig (FS-Informatik) bietet Hilfe bei Werbung an.

Nova Hahn wird einstimmig gewählt.

Frauen

Danny Meyer schlägt Alessia Liurno als Referent*in für Frauen vor.

Alessia Liurno stellt sich vor.

Sie hat bereits seit Anfang März die Arbeit des Frauenreferats übernommen.

Svenja Pinter fragt nach dem Instagram Account den Franziska eingerichtet hatte. – Alessia Liurno: Franziska hatte den Account auf einem Privaten Account angelegt. Der Account muss neu angelegt werden. Der Alte Account existiert bereits nicht mehr.

Ruben Gutendorf betritt um 21:21 den Saal

Svenja Pinter bittet darum eher keinen mehr anzulegen, sondern den Haupt AStA Kanal zu nutzen.

Zeinab Herz fragt, was Alessias Definition von Feminismus ist. – Alessia: Feminismus ist nicht dazu da weiße Frauen in CEO-Positionen zu rücken, sondern benachteiligten Menschen, auch nicht Binären, zu helfen.

Sophia Kohl stellt eine Rückfrage zum Instagram Account.

Christian Singer hält Alessia Liurnos Vorstellung von Feminismus für falsch. Alessia fragt nach was Christian Singer fehlt. Christian Singer bringt als Beispiel Alice Schwarzer ein. Alessia widerspricht das sie nichtmehr den Feminismus widerspiegelt. Es folgt eine Diskussion.

Die Vorsitzende Lea Berger unterbricht die Diskussion und ermahnt Christian Singer.

Julian Schirra plädiert dafür das Alessia in der Vergangenheit einen guten Job gemacht hat und fragt Danny ob sich die Kandidatur mit Alessias 2. Referat beißt. Dies ist laut Danny nicht der Fall.

Zeinab Herz stellt klar, dass es Menschen gibt die Alice Schwarzer noch als Feministin sehen. Danny sichert zu das Alessia über den Tellerrand schauen kann und wir kein Problem mit unserer Grundordnung bekommen werden und nicht den Ideologischen Korridor verengen werden.

Julian Schirra verlässt um 21:30 den Saal

Lena Pelz verlässt um 21:31 den Saal

Julian Schirra betritt um 21:34 den Saal

Florian Spaniol dankt Alessia für ihre Kandidatur.

Sophia Kohl regt für die Zukunft an eine Veranstaltung zum Thema „Was ist Feminismus“ an.

Katharina Schisler fragt welche Veranstaltungen Alessia früher bereits veranstaltet hat. Alessia zählt die Veranstaltungen der Amtszeit des 68. AStA auf. (Siehe Protokolle des 68. StuPa)

Paul Weis stellt einen GO-Antrag auf sofortige Abstimmung. Es gibt keine Gegenrede.

Alessia Liurno wird mit 19 Ja 1 Nein 2 Enthaltungen gewählt. Und nimmt die Wahl an.

Svenja verlässt um 21:44 den Saal.

Finanzen:

Danny Meyer schlägt als Finanz-Referent*in Anne Deutschen vor.

Anne Deutschen stellt sich vor.

Svenja Pinter betritt um 21:45 den Saal

Anne Deutschen wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

Zweitzeichenberechtigung:

Danny Meyer schlägt Cedric Bender als 2. Zeichnungsberechtigten vor.

Cedric Bender ist damit einverstanden.

Cedric Bender wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl (bestimmt) an.

Top 7 Bericht der StuPa-Vorsitzenden

Lea Berger berichtet.

Es wird in der Zukunft irgendwann, laut HIZ Internet mit Glasfaser Anschluss geben.

Es gibt neuerdings schicke neue Stühle auf dem Campus die unsere versprochenen Sitzgelegenheiten darstellen.

- Jonah Busch fragt, ob es auch in Homburg Sitzgelegenheiten geben wird. Lea erkundigt sich noch einmal ihr letzter Stand ist das Fr. Trapp meinte es solle, welche an beiden Campus geben.

Michelle soll sich wieder um die Blumenwiese kümmern.

Es gab eine Anfrage von „Fine in der Kantine“ (Josefine Ortleb MdB) die am 30.04. die Mensa besuchen wird und zum ungezwungenen Dialog aufruft.

Es gibt einen neuen Universitätspräsidenten. Erster Eindruck ist gut. Wir sind gespannt, wie er sich für die Studierenden einsetzen wird.

Es gibt ein Problem mit Open Slides, Vorsitz und Severin Adler sind dran.

Die Vorsitzende Bedankt sich über die Angenommene Beitragsordnung. Das Deutschlandticket kommt.

Zeinab Herz verlässt um 21:52 den Saal

Christian Singer verlässt um 21:52 den Saal

Katharina Schisler verlässt um 21:53 den Saal

Top 8 Berichte aus dem AStA

Vorsitz:

Danny Meyer berichtet.

Es gab Vorstellungsgespräche

Tag der Studienfinanzierung

Vertragsgestaltung Deutschlandticket geht weiter,

Hochschulgesetz Stellungnahme des AStA, dazu treffen mit Präsidenten und Akteuren.

Kommunikation

Interviews und Pressegespräche

Marc Bachmeyer hat eine Rückfrage zum Hochschulgesetz. Danny beantwortet.

Frauen:

Hat mit Michelle zu Autismus geredet

Planung der Diversity week, Sunflower Konzept, Werbe Artikel, für die diversity weeks, idee kam von t4e,

Marc Bachmeyer stellt eine Frage zu den Fidget-Automaten. Die Automaten sind für Menschen mit Autismus unter anderem.

Florian Spaniol gibt zu Protokoll, das es schade ist, das die beiden die Alessia vorhin so kritisiert haben nicht geblieben sind um sich ihren Bericht anzuhören.

Internationale Vernetzung:

Danny berichtet

Politische Bildung:

Tim verweist auf seinen Bericht. Im Bericht finden sich die Termine der Genderringvorlesung wieder.

Marc Bachmeyer fragt was die Vorlesung mit Politischer Bildung zu tun hat und was der Unterschied zwischen dem Speeddating und der Podiumsdiskussion ist. Gibt es auch eine Veranstaltung zum Links Extremismus.

Tim verweist bei der Vorlesung auf Anne (Queer) mit der die Vorlesung entstanden ist. Das Speeddating und die Podiumsdiskussion sind zwei verschiedene Veranstaltungen. Bei letzterem geht es darum auch nicht Politische Hochschulgruppen zu bewerben

Jonah Busch fragt nach der Veranstaltung zum Rechtsextremismus. Diese ist Anfang des Jahres angeregt worden nach den Korrektiv Veröffentlichungen zu unter anderem der AfD und den darauffolgenden Protesten. Die Veranstaltung sollte mit der Uni stattfinden. Der Aktuelle Stand ist nicht ganz klar und wird in Erfahrung gebracht.

Anne ergänzt das das Ziel der Ringvorlesung ist, viele Perspektiven zum Thema Geschlechter aufzuzeigen und das es nicht nur um das Gendern geht. Es kommen unter anderem auch Vorträge aus den Rechtswissenschaften.

Manuel Messering (FS Informatik) Meint das die letzte Podiumsdiskussion nicht sehr gut die Unterschiede zwischen den Hochschulgruppen zum Vorschein gebracht hat.

Florian wünscht sich früher mehr Werbung, weil letztes Mal so wenige da waren

Sophia hat eine Rückfrage zu den Veranstaltungen mit den pol. Stiftungen.

Es war zunächst geplant das man sich nur trifft leider gab es quasi keine Reaktionen von den Stiftungen

Die Sitzung wird um 22:22 auf 12 Uhr verlängert.

Ruben Gutendorf fragt nach dem Quizabend.

Publikationen:

Fragen werden weitergeleitet:

Anmerkung von Marc Bachmeyer: Die Vorstellung der Referenten sehen nicht professionell genug aus.

Queer:

Gesundheitsamt und STI Hilfe haben sich gemeldet für eine weitere Aktion

Marc Bachmeyer fragt nach Abkürzungen im Bericht von Anne Deutsche

Anne Deutsche entschlüsselt die Abkürzungen die größtenteils häufiger in Ihren Berichten auftauchen.

Ruben Gutendorf fragt nach dem Aktuellen stand bezüglich der gestohlenen Plakate. Anne antwortet das die Stellungnahme geschrieben wurde.

Veranstaltungen:

Marc Bachmeyer fragt warum der Lesezirkel und das Flunkyballturnier gecancelt wurden.

Sophia Kohl verlässt um 22:30 den Saal

Studienfinanzierung.

Aya Alabbasi berichtet. Es gab diese Woche den Tag der Studienfinanzierung. Es gab Informationen zu den Hilfspaketen.

Tim Blümling verlässt um 22:31 den Saal

Marc Bachmeyer fragt nach der Menge von Anträgen für die Winterhilfe

Es wurden 13 Anträge vor Aya Alabbasis Amtsantritt im Dezember genehmigt.

Danach hat sie noch weitere 6 Stück genehmigt. Es gab viele Weitere Bewerbungen, die aber gescheitert sind an den Kontoauszügen.

Sophia Kohl betritt um 22:34 den Saal

Tim Blümling betritt um 22:34 den Saal

Ruben Gutendorf fragt nach der Veranstaltung zum Schreiben für Bewerbungen und nach der Rolle der ESG. Aya Alabbasi berichtet über den Stand der Veranstaltung. Die Organisation ist im Gange. Die ESG bietet ebenfalls Sprechstunden an.

Unifilm:

Ole berichtet.

Familie:

Marc Bachmeyer fragt, wie gut die Veranstaltungen besucht waren.

Ruben Gutendorf fragt, warum es Veranstaltungen mit Religiösen Partnern gibt.

Homburg:

Marc Bachmeyer fragt, was der Zweck der Fahrraddemo ist. – Es handelt sich um die Kidical Mass

Jonah Busch fragt nach weiteren Informationen zu den kostenlosen Parkplätzen in Homburg.

Finanzen

Celine berichtet.

Sie hat 2 neue Ordner angelegt.

Sie verabschiedet sich aus dem AStA.

Julian Schirra verlässt um 22:44 den Saal

Studienqualität

Cedric Bender berichtet.

Jonah Busch stellt eine Frage für Felix Daum, was bedeutet der Teil mit den Professoren, die in Homburg nie lehre gemacht haben.

Julian Schirra betritt um 22:47 den Saal

Nachhaltigkeit

Paul Schrickel: Was hat Michelle den bei den Grünen gemacht?

Fachschaften

David hat keinen Bericht eingereicht. Aktuell geht er wohl in Mails unter. Er bemüht sich, aber es kommt laut Julian Schirra zu langen Wartezeiten und Beschwerden.

Florian Spaniol verlässt um 22:56 den Saal

Svenja Pinter verlässt um 22.57 den Saal

Florian Spaniol betritt um 22:58 den Saal

Svenja Pinter betritt um 23:00 den Saal

Top 9 Berichte aus universitären Gremien

Cedric Bender berichtet.

Marc Bachmeyer verlässt um 23:02 den Saal

Danny Meyer berichtet. Die Wissenschaftliche Gesellschaft hat sich aufgelöst (Organisation)

Es gibt Veränderungen bei den Studiengängen. Danny Meyer berichtet.

Paul Schrickel macht Werbung für den Fakultätsrat

Felix Weber verlässt um 23:03 den Saal

Chantal verlässt um 23:11 den Saal

Top 10 Wahl von sechs Mitgliedern für den Verwaltungsrat von Unikult

Paul Weis

Svenja Pinter

Ole Wolf

Florian Spaniol

Paul Schrickel

Julian Schirra

Einstimmig bei einer Enthaltung gewählt

Chantal betritt den Saal um 23:15

Top 11 Wahl einer stellvertretenden Schriftführung

Vertagt

Top 12 Wahl des 70. Ältestenrates

Lena-Marie Adam

Deborah Pini

Alexander Ihl

Danielle Schreiner

Sophia Kohl verlässt um 23:20 die Sitzung

Sophia Kohl betritt um 23:22 die Sitzung

Einstimmig gewählt

Top 13 Nachwahl eines Mitglieds für den Widerspruchsausschuss

Severin Adler wird einstimmig in den Widerspruchsausschuss gewählt

Top 14 Änderung der Geschäftsordnung

Jonah Busch verlässt um 23:29 den Saal

Der Antrag liegt in von Alexander Ihl angepasster Version vor.

Jonah Busch betritt um 23:31 den Saal

Julian Schirra fragt, wo die Gründe vermerkt wurden – In der Geschäftsordnung

Chantal und Tim Blümling verlassen um 23:33 den Saal

Die Geschäftsordnung wird geändert.

Top 15 Anträge

Ruben bringt den RCDS-Antrag zu Pol. Neutralität ein und erklärt die Relevanz.

Ole sieht kein großes Problem

Alexander Ihl fragt nach spezifischen Beispielen.

Anne fragt ob damit auch die Regenbogenflagge gemeint wäre, Ruben Gutendorf bestätigt.

Anne hält es für das völlig falsche Zeichen.

Paul merkt an das wir mit T4E im Netzwerk mit der Universität in Marioupol stehen und das SB auch eine Partnerstadt in der Ukraine hat.

Eli verlässt 23:46

Eli betritt 23:47

Sitzung wird um 23:50 auf 01:00 verlängert

Katharina weist auf die Aktuelle Situation im Gaza Streifen und den Konflikt zwischen Israel und Hamas. Als Beispiel für einen scharfen Konflikt mit schwierigen Solidaritätsbekundungen.

Dani äußert sich zu der Situation da sie es schwierig findet, Solidaritätsbekundungen zu Kategorisieren und manche Sachen zuzulassen und manche nicht.

Paul Schrickel beantragt das Rederecht für Jannik Sohn.

Danny Meyer bittet um Klarheit da aktuell der AStA auch betroffen wäre.

Jonah Busch verweist nochmals darauf das es nicht spezifisch um Ukraine Krieg oder Konflikt im Gazastreifen geht

Ole Wolf findet den Antrag grade mit der Intention des Verbotes der Regenbogenflagge nicht tragbar

Maxime Jung weist darauf hin, dass die Universität eine Beflaggungsordnung hat, die sich nach der Staatskanzlei richtet, nicht nach dem StuPa

Alessia Liurno schlägt vor im Antrag aufzunehmen das es um Komplexere Situationen geht.

Ruben Gutendorf stellt einen GO-Antrag auf Nichtbefassung. Keine Gegenrede.

Julius bringt den Juso und GHG-Antrag ein, zur Offenlegung der Ausgaben des Verwaltungskostenbeitrages. Was passiert mit unserem Geld.

Die Verweigerung das Öffentlich zu machen, weckt Misstrauen bei den Studierenden, das die Gelder nicht ordnungsgemäß verwendet werden.

Ruben Gutendorf verlässt um 00:02 den Saal

Toni verlässt um 00:04 den Saal

Ruben Gutendorf betritt um 00:05 den Saal

Danny Meyer weiß nicht, ob der Senat das richtige Gremium ist. Schlägt das Finanzministerium vor.

Julian Schirra fragt warum der Antrag an den AStA und nicht an die Studentischen Senatoren gerichtet wird.

Florian Spaniol schließt sich Danny Meyer an. Empfiehlt aber für den Antrag zustimmen, schaden kanns nicht.

Änderungsvorschlag von Julian Schirra: Das Studierendenparlament möge Folgendes beschließen:

Das Studierendenparlament fordert den Asta und die studentischen Senatoren dazu auf, Informationen zu den Ausgaben des Verwaltungskostenbeitrags einzuholen, und das Studierendenparlament darüber zu unterrichten.

7 ja 9 nein 1 Enthaltung Der Änderungsantrag wird abgelehnt.

11 ja 4 nein 2 Enthaltung Der Antrag wird angenommen

Florian Spaniol bringt den Antrag der LiLi ein zur Prüfung der Möglichkeiten zur Einrichtung eines Kaffees im Gebäude im Ehemaligen Bock & Seip

Sophia Kohl, ergänzt das es Self-Checkout-Systeme an der Mensa gibt. Sie sieht die Notwendigkeit für ein weiteres Kaffee an dieser Stelle nicht.

Florian Spaniol erwidert das es für Studierende, die nicht im Audimax sitzen durchaus von Relevanz wäre

Paul Schrickel hält einen langen Monolog für den Antrag

Florian Spaniol stimmt Paul Schrickel zu.

Nova Hahn fragt nach Planungsstand der Uni

Danny Meyer meint die Uni wolle sich die Räumlichkeiten erhalten. Ideen für ein Kaffee hat die Uni auch.

Julian Schirra macht den Änderungsantrag: In Zeile 1 nach "soll" einfügen:

"auf Anraten der studentischen Verwaltungsratsmitglieder"

Florian Spaniol nimmt den Änderungsantrag an

Der Antrag wird einstimmig bei einer Enthaltung angenommen.

Paul Weis bringt den Antrag der GHG zu den Parkhäusern ein und stellt ihn vor.

Julian Schirra verlässt um 00:29 den Saal

Ruben schlägt vor den Antrag auf die Parkfläche an der Mensa auszuweiten.

Paul Weis betont die Wichtigkeit von Elternkind-Parkplätzen in den Parkhäusern.

Svenja hat fremde Kinder in Uni Veranstaltungen gesehen.

Sophia findet den Antrag supercool.

Julian Schirra betritt um 00:35 den Saal

Einstimmig angenommen.

Julian Schirra bringt den Antrag zur „Verfassungstreue“ ein.

Julius meint der Inhalt müsste in die Satzung es macht keinen Sinn den hier zu beschließen

Florian Spaniol findet es etwas vermessen für Referate einen Verfassungstreue Eid zu fordern.

Julian findet es bedenklich das Florian es bedenklich findet

Svenja Pinter verlässt die Sitzung um 00:43

Alexander Ihl bringt Expertise ein.

Svenja Pinter betritt die Sitzung um 00:45

GO-Antrag von Paul Schrickel sofortige Abstimmung
abgelehnt (4/11/0)

GO Antrag Verweisung an den ReSa (10/4/1)

Florian Spaniol verlässt die Sitzung um 00:50

Paul Weis bringt den Antrag zum Lastenrad ein.

Paul Schrickel erklärt Wichtigkeit.

Julian Schirra weist auf redaktionellen Fehler hin und das hat Änderungsantrag wird angenommen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Katharina S bringt den Antrag zum Live Streamen der EM ein.

Paul Schrickel hat was dazu zu sagen.

Maxime Jung hat eine Anregung das man nicht immer alles an den AStA schieben muss.
Man könnte das mal Als Stupa Aktion machen.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Top 16 Verschiedenes

-

Die Sitzung wird um 00:54 geschlossen.